

# HUMAS

## Polisi Buru Agus Kurnia Terduga Pembunuh Janda di Kios Pupuk Lolo

Soni Yoner - [KERINCI.HUMAS.CO.ID](http://KERINCI.HUMAS.CO.ID)

Dec 7, 2024 - 14:54



**KERINCI, JAMBI** - Sosok perempuan berinisial EJ (45) yang ditemukan meninggal di gudang pupuk Desa Lolo Gedang Kecamatan Bukit Karman, Jumat malam (6/12/2024) diduga korban pembunuhan. Bahkan polisi sedang memburu pria yang bernama Agus Kurnia pemilik kios pupuk.

Peristiwa yang menghebohkan Kerinci saat ini sedang diusut pihak kepolisian. Kasat Reskrim Polres Kerinci, AKP Very dikonfirmasi membenarkan adanya hal tersebut. Kasatreskrim mengatakan kuat dugaan sementara korban dibunuh.

Unit identifikasi bersama piket Reskrim melaksanakan cek TKP pada hari Jum'at 06 Desember 2024 sekira pukul 21.30 WIB.

"Iya penemuan mayat seorang Perempuan didalam gudang pupuk dan alat pertanian milik sdr Agus Kurnia di Desa Lolo gedang, Kec. Bukit kerman, Kabupaten Kerinci," jelas Kasat reskrim kepada awak media.

Informasi yang didapat, kronologi awalnya pada Hari Jum'at, tanggal 06 Desember 2024 sekira pukul 20.00 Wib telah ditemukan mayat seorang perempuan dalam keadaan terlentang yang ditutup dengan kasur dengan muka yang berlumuran darah didalam gudang pupuk dan alat pertanian milik Agus di Desa Lolo Gedang, Kecamatan Bukit kerman, Kabupaten Kerinci.

Adapun identitas mayat tersebut EJ seorang IRT Alamat Dusun koto pandan, Desa Pelayang raya, Kecamatan Sungai bungkal, Kota Sungai Penuh. Sejumlah saksi pun saat kejadian yang melihat mayat sudah dimintai keterangan oleh pihak kepolisian.

Barang bukti yang diamankan di TKP berupa gelas Kaca, pecahan cermin, bungkus rokok, asbak rokok.

"Korban pada saat ini sudah berada di RSUD MAYJEN H. A THALIB untuk melakukan pemeriksaan lebih lanjut," terang Kasat reskrim.

EJ diketahui tinggal di Dusun koto Pandan, Desa pelayang Raya, Kecamatan Sungai Bungkal. Mayat korban Korban ditemukan didalam sebuah ruko pupuk. Unit Intel Polsek gunung raya membenarkan dengan adanya penemuan mayat seorang perempuan di gudang milik Agus desa Lolo gedang,

"Ya betul ada penemuan mayat di gudang pupuk milik warga lolo gedang, sekarang kita masih menunggu dari tim INAFIS polres kerinci," ungkap tim unit Intel Gunung Raya.

Informasi dari masyarakat setempat juga membenarkan bahwa mayat yang ditemukan tersebut adalah seorang perempuan, dan gudang pupuk milik pak Agus Kurnia yang mengontrak dengan mantan Kades.

"Gudang tempat penemuan mayat tersebut milik pak Agus dan gudang dikontrak dengan mantan pak kades," ungkap warga.